Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 500 m2
Référence MZIBA1071
Prix 5990 000 €

Pyla-sur-Mer
Maison a vendre (33115
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Cette villa contemporaine entierement rénovée propose des prestations grand luxe
pour une expérience de vie unique. Avec ses 6 chambres magnifiguement
agencees, elle est parfaite pour accueillir une grande famille ou des amis.Située
dans un quartier privilégié de Pyla Sur Mer, la villa offre une vue imprenable sur le
Bassin d'Arcachon. Les extérieurs sont aussi bien aménagés que les intérieurs,
avec une piscine chauffée qui invite a la baignade et une grande terrasse pour
profiter du soleil et des repas en plein air.Cette propriété est un véritable bijou de

I'immobilier de prestige et offre ...

This fully renovated contemporary villa offers high-end amenities for a unique living
experience. With its 6 beautifully arranged bedrooms, it is perfect for hosting a large
family or friends. Relaxation moments are also guaranteed with a private cinema
and a spa.Located in a privileged area of Pyla Sur Mer, the villa offers stunning
views of the Arcachon Bay. The outdoor spaces are as well-designed as the
interiors, with an infinity pool inviting for a swim and a large terrace for enjoying the
sun and outdoor meals.This property is a true gem of luxury real estate and

provides an exceptional ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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